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  民政事務總署今日（九月十八日）於香港科學館舉行一場分享

會，讓十八區區議會，為明年一月全面推行的區議會檢討的建議，作

出充分準備。  
 
  四個推行先導計劃的區議會（西貢、屯門、灣仔及黃大仙）與其

他十四區區議員，分享他們推展先導計劃的經驗，特別是區議會檢討

中提出的新建議，包括加強地區伙伴關係、推行地區小型工程、管理

地區設施，和對區議會的支援。  
 
  民政事務局局長曾德成總結今日的分享會時說：「我們很高興在

四個推行先導計劃地區的支持和積極參與下，多個稗益社區的試驗項

目進度良好。先導計劃的運作經驗，就全面落實區議會，檢討建議下

各項安排的成效方面，提供了有用的指標。」  
 
  「我們會繼續與區議會緊密合作，改善現行安排。我們亦會加強

對十八區區議會的支援，並提供額外資源予各區議會，確保區議會檢

討建議得以在明年一月順利推行。」  
 
  曾德成補充說：「我們鼓勵區議會在推行地區工作計劃時，審慎

運用額外的財政資源，並與其他地區團體建立緊密伙伴合作關係，更

好地回應社區的需要及訴求。」  
 
  為二 ○○八年一月一日在十八區全面推行區議會檢討建議作好準

備，當局將增加撥款予十八區區議會。由二○○八年至○九年起，十八

區區議會每年將有專項專款三億元撥款，以便推行地區小型工程，而

每年的區議會撥款亦將增至三億元，以協助十八區區議會舉辦地區體

育、康樂文化及社區參與項目。  
 
  分享會在民政事務局常任秘書長尤曾家麗致歡迎詞後展開。   
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